

# “Melilla es el faro que representa a la Europa en el norte de África”

● Imbroda indicó que la formación sirve a Melilla para ganar peso político en Marruecos

bierno local seguirán invirtiendo en programas educativos en los que pueda haber participación de ciudadanos melillenses y marroquíes. En este sentido, Imbroda destacó que tanto en el master que se clausuró ayer como en otros cursos organizados recién

temente por Promesa ha participado un importante número de estudiantes marroquíes (7 en el caso del master), algo que calificó como una muestra de lo positiva que puede ser la colaboración y el conocimiento de las posibilidades que se ofrecen para españoles

y marroquíes a ambos lados de la frontera.

El presidente recaló el trabajo que está desarrollando Promesa (Proyecto Melilla S.A.) para contribuir al conocimiento mutuo de aspectos económicos y jurídicos de ambos países y animó a la em-

presa pública a que siga trabajando en esta línea.

Por otra parte, el presidente aprovechó para valorar positivamente que la Universidad de Granada tenga una presencia cada vez más destacada en nuestra ciudad. “Cuanto más cerca esté la UGR, mejor será para el futuro de Melilla”, dijo el presidente, que recordó la intención de seguir ampliando el Campus de nuestra ciudad. Además, felicitó tanto a los organizadores del master, como a los 32 alumnos que han completado esta formación de postgrado.

R. Alcántara MELILLA

El presidente de la Ciudad, Juan José Imbroda, aseguró ayer que en las relaciones entre España y Marruecos hay que tener claro que “Melilla es el faro que representa a Europa” en el norte de África. El presidente recaló que el país vecino tiene que aprovechar las posibilidades que ofrece tener tan cerca a una parte de la Unión Europea. Imbroda hizo estas declaraciones en el acto de clausura del máster de Derecho Internacional que se ha impartido en los últimos seis meses en nuestra ciudad y en el que han participado estudiantes españoles y marroquíes.

**Juan José Imbroda**  
Presidente de la ciudad

*Tenemos que buscar lo que nos une para conseguir beneficios para todos”*

El presidente del Gobierno local insistió en que es necesario que Melilla y Marruecos trabajen buscando aquello que los une para que ambos saquen el máximo beneficio de la cercanía geográfica.

Imbroda aseguró que la estrategia política en la que el Gobierno local lleva años trabajando busca unir esfuerzos a los dos lados de la frontera para lograr el mayor rédito social posible para las ambas partes.

En este punto, el presidente aseguró que para desarrollar esta estrategia la formación es una de las claves y por ello desde el Go-



Imbroda, junto a algunos de los representantes de la UGR y alumnos del master.

llar una formación de este tipo. Asimismo, ambos indicaron que la intención es organizar una segunda edición de este master, aunque el presidente de Promesa indicó que habrá que esperar al próximo año para conocer los fondos europeos con los que cuentan y comprobar si es posible organizar una segunda edición de esta formación de postgrado.

Un total de 32 alumnos, españoles y marroquíes, ha participado en este curso de postgrado

Los responsables de ambas instituciones destacaron, además, que junto al master se han organizado de forma paralela varias jornadas de formación abiertas a todos los ciudadanos, en las que se han analizado temas como la legislación marroquí en materia de igualdad, las posibilidades que ofrece el país vecino para poner en marcha una empresa o cuáles son los trámites que hay que seguir en Marruecos a la hora de vender o comprar una casa, para que no haya problemas en la negociación.

Además, aprovecharon para destacar el “alto nivel de satisfacción” de los alumnos matriculados en el curso, que recogieron ayer sus diplomas acreditativos después de varios meses de intenso trabajo, que la mayoría ha compaginado con sus obligaciones profesionales.

## La UGR propone una 2ª edición del máster de Derecho Internacional

Promesa apoya esta idea, aunque dice que dependerá de la partida de los fondos europeos

R.A. MELILLA

El presidente de Proyecto Melilla S.A. (Promesa), José Luis Ló-

pez Bueno, y el delegado del rector para Transferencia, Innovación y Empresa de la Universidad de Granada (UGR), Jesús Chamorro, clausuraron ayer el primer master de Derecho Internacional Unión Europea-Marruecos organizado por la Fundación Empresa de la UGR y Promesa.

Un total de 32 alumnos ha

participado en esta actividad formación de postgrado, cofinanciada por Promesa y los Fondos Europeos Feder. El objetivo de este master era profundizar en las relaciones económicas y jurídicas entre Marruecos y nuestra ciudad.

Tanto Chamorro como López Bueno destacaron que Melilla es un enclave ideal para desarro-



**Servicio de limpieza de redes de saneamiento**  
fosas sépticas, desatoros, desatracos

**Coime**

**Coime**  
Consulting e Instalaciones Melilla

Polígono Industrial Sepes  
C/ La Amapola - Nave F 14  
52006 Melilla

Telfs: 952 67 68 49 / 658 78 48 71  
Fax: 952 69 62 97

## Melilla

**EXPOSICIÓN**  
fotografías submarina

del 25 de noviembre al  
31 de diciembre de 2013  
Hall del Hotel Tryp Melilla Puerto



ES UN PROYECTO DE 

## CCOO denunciará en los juzgados la eliminación de los equipos de orientación

● El sindicato afirma que el Ministerio no negoció este cambio que afecta a un grupo de profesores

El Faro MELILLA

La Federación de Enseñanza de CCOO ha anunciado que llevará a los juzgados una denuncia contra la eliminación de los equipos de orientación de Melilla y Ceuta. El sindicato afirma que se ha vulnerado el derecho a la libertad sindical y a la negociación colectiva porque el Ministerio de Educación no debatió con los representantes de los docentes este cambio que afecta a los orientadores de las dos ciudades autónomas.

CCOO explica que el Ministerio publicó una resolución el pasado mes de septiembre con la que se eliminaba el equipo de orientación que se dedica a atender a los alumnos de Primaria de la ciudad. Fue en octubre cuando los orientadores pasaron a estar asignados a un colegio de Melilla.

El sindicato señala que los orientadores no han sido informados "correctamente en tiempo y forma" de todos estos cambios. Además, este desarrollo de la normativa que se tenía que haber aplicado desde principio de año no se puso en marcha hasta que no se inició el curso "con el consiguiente trastorno y perjuicio para los centros educativos, profesorado y alumnos".



CCOO denuncia la desaparición de los equipos de orientación en los tribunales. ARCHIVO

Por estos motivos, apunta que la Administración presta más atención a los documentos que todo lo que tiene que ver con la enseñanza y los docentes.

### Los motivos

"Desde la Federación de Enseñanza de CCOO rechazamos tajantemente la manera de actuar del Ministerio de Educación y una vez consultados nuestros servicios jurídicos, se ha decidido iniciar los trámites legales oportunos para interponer un recurso ante los tribunales". La demanda de CCOO se basará en que el Ministerio "vulnera el derecho a la libertad sindical y a la negociación colectiva", según aparece recogido en el Estatuto Básico del Empleado Público, en el que se detallan las condicio-

nes de trabajo de los funcionarios.

También se indicará en esta denuncia que se está realizando "una presunta desviación del poder, pues el Ministerio de Educación ha soslayado este proceso de negociación, aún sabiendo que estaba obligado a hacerlo".

Por último, interpondrán la demanda basándose en "la ausencia absoluta de negociación, información y transparencia en la aplicación y desarrollo de la orden de Educación de 2010" en la que se recoge la eliminación de los equipos de orientación de Melilla y Ceuta, así como en la resolución que publicó el Ministerio en septiembre de este año. El sindicato afirma que "carece de soporte legal necesario para su adecuada implantación".

## aula de cine

Director: Moisés Salama  
Coordinador: Ángel Castro

**26 de noviembre de 2013 20,00 h**  
"HANNAH ARENDT"  
de Margarethe von Trotta (Alemania 2012)



**27 de noviembre de 2013 20,00 h**  
"15 AÑOS Y UN DÍA"  
de Gracia Querejeta (España 2013)



Salón de Actos  
Entrada Libre

## La UGR homenajea al profesor Juan Luis Castellano con un libro

Sus compañeros de profesión afirman que la Historia fue su mayor interés y su gran vocación

El Faro MELILLA

'Construyendo Historia. Estudios en torno a Juan Luis Castellano' es el título del libro publicado por la Editorial Universidad de Granada (eug), en el que se rinde homenaje al profesor de Historia Moderna y Contemporánea de la UGR fallecido en noviembre de 2010.

El volumen, de más de 830 páginas, cuenta con la edición de los profesores de la UGR Antonio Ji-

ménez Estrella, Julián J. Lozano Navarro, Francisco Sánchez-Montes González y Margarita M.ª Birriel Salcedo.

En el prólogo de este libro se afirma que para Juan Luis Castellano "la Historia fue siempre su gran vocación. El primero de sus intereses, con ser estos muchos y variados". Los responsables de la edición de este volumen resaltan, en esta idea de vocación por la Historia, que pocos historiadores, como él disfrutaron trabajando durante días enteros en los archivos y sacaron más y mejor provecho de las investigaciones realizadas. "Nunca el documento, base de la ciencia en nuestra disciplina, fue para él algo frío ni susceptible de

convertirse en el germen de una estéril acumulación de datos desprovistos de alma", añaden los editores. "Los legajos que estudiaba con pasión eran algo que expresar, que interrogar, que cuestionar, sobre los que debatir. A partir de su experiencia, rigor y sagacidad, era capaz de comprender los testimonios que tenía ante sí mejor que nadie", señalan.

Al profesor Juan Luis Castellano le gustaba, pues, escribir Historia con el máximo rigor, hablar de Historia y sentir la Historia. En este libro se recogen 64 trabajos realizados por distintos profesores y especialistas, muchos de ellos amigos y compañeros del profesor homenajeado.